

Elternbrief zur Schulöffnung in Corona-Zeiten nach den Pfingstferien

Sehr geehrte, liebe Eltern,

seit über zwei Monaten ist unser Schulhaus wegen der Maßnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus geschlossen und der Unterricht wird so gut wie eben möglich als Fernunterricht erteilt. Umso mehr freuen wir uns darauf, dass nach den Pfingstferien eine schrittweise Öffnung des Progymnasiums wieder möglich ist. In einem Schreiben der Kultusministerin vom 12. Mai wurden Eckpunkte formuliert, die unserer Planung der Wiederöffnung zu Grunde liegen. Das Abstandsgebot und die Hygienevorgaben spielen dabei eine entscheidende Rolle.

Das Progymnasium wird am Montag, den 15. Juni im Wochenrhythmus in einem rollierenden System wieder öffnen. Wir beginnen mit den Klassen 9 und 10. Vom 22. bis zum 26. 6. kommen die Klassenstufen 7 und 8 an die Schule und vom 29.6. bis zum 3.7. die Klassenstufen 5 und 6. Dann beginnt der Rhythmus wieder von vorne. Klassen, die nicht an der Schule sind, bekommen weiterhin Fernunterricht. Die Klassen 7, 9 und 10 werden geteilt, alle anderen Klassen bleiben zusammen. Nachmittagsunterricht findet nicht statt. Die Mensa bleibt geschlossen. Nähere Informationen zu Stundenplänen, Öffnungszeiten oder Klasseneinteilungen werden zeitnah über das Online Portal bekanntgegeben.

Bei Schülerinnen und Schülern mit relevanten Vorerkrankungen entscheiden die Erziehungsberechtigten über die Teilnahme am Präsenzunterricht, gleiches gilt für Schülerinnen und Schüler, die in einem gemeinsamen Haushalt mit Personen leben, die einer Risikogruppe angehören. Bitte nehmen Sie in diesem Fall mit der Schulleitung Kontakt auf.

In den letzten Wochen haben wir die Online-Lernumgebung „Moodle“ an unserer Schule aufgebaut und mit dem Video-Konferenztool „Big Blue Button“ aufgerüstet. Diese Lösung wird vom Kultusministerium favorisiert und läuft datenschutzkonform auf den Landesservern. Nach den Pfingstferien wollen wir uns mit den Klassen 9 und 10 in dieses System einarbeiten. Die restlichen Klassen können dann in einem zweiten Schritt im kommenden Schuljahr aufgenommen werden.

Am 27. Mai findet eine Elternberatssitzung statt.

Bei allen, die sich in diesen Zeiten um unsere Schülerinnen und Schüler kümmern, möchten wir uns ganz herzlich bedanken! Wir freuen uns sehr auf ein Wiedersehen! Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund

Christian Breithaupt
Schulleiter

Doreen John
Elternbeiratsvorsitzende